



SPECTACLE DE DANSE à LA MARGELLE PAR LES ELVES DE 3èmeB

publié le 28/03/2019 - mis à jour le 23/09/2019

SPECTACLE DE DANSE à LA MARGELLE PAR LES ELEVES DE 3ème B

Dans le cadre des cycles d'EPS, les élèves de 3B ont effectué 10 leçons de danse. Au terme de ce projet ils se sont produits à la margelle de Civray pour montrer leur réalisation. Ils ont créé l'ensemble des chorégraphies durant leurs leçons et se sont pleinement investis. Leur engagement, leur exigence ont fait que leur chorégraphie à été très appréciée durant le spectacle. Félicitations à eux.

Portfolio



Document joint

 37238 (PDF de 20.7 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.